
第 2回いなべ市議会 報告会 報告書 

 

いなべ市議会議長 様 

 

（ １ ）班 班長 小川 幹則  

 

開催日時 平成 30年 11月 7日（水） 19時 30分～21時 00分 

開催場所 藤原文化センター ２階 大研修室 

参加人数 32人 

出席議員 

林 正男、小川幹則、伊藤智子、篠原史紀、神谷 篤、水谷治喜、 

種村正巳、川瀬利夫、衣笠民子 

進行係（小川幹則）、記録係（神谷 篤） 

資料作成係（伊藤智子、篠原史紀） 

報告会のながれ 19時 30分～ 開会・挨拶 

19時 35分～ 第 1部 

  議会の活動報告・平成 29年度決算審査から見るいなべ市の状況 

   ■議会の活動報告 

    ・いなべ市議会議員定数 

    ・いなべ市議会の体制 

    ・平成２９年度決算審査における施策・事務事業評価 

    ・平成２９年度政務活動費収支報告 

   ■平成２９年度決算から見るいなべ市の状況 

    ・いなべ市の平成２９年度決算 

    ・庁舎建設事業及び周辺施設整備事業 

    ・企業誘致活動の推進 

    ・東海環状自動車道 

    ・小中学校、保育園の整備状況 

20時 30分～ 第 2部 意見広聴 

   ■「いなべの未来」について、ご来場いただいた皆さまからご意

見をうかがう 

21時 00分   ■閉会・挨拶 

会場でいただい

た質問・意見 

 

別紙のとおり 

アンケート結果 

 

別紙のとおり 

  



会場でいただいた質問・意見等と回答（議会報告） 

日 時 平成 30年 11月 7日 19時 30分～21時 00分 

会 場 藤原文化センター 2階 大研修室 

  

■報告に対する質問・意見 

質問・意見の概要 当日回答内容 

【獣害対策について】 

 サルの捕獲に関わって、市としてどのように

専門的な研修をしているのか。 

市のスタンスは、捕獲駆除することと追い払い

対策を展開している。 

 

【獣害対策について】 

 大きな群れは追い払うが、はぐれザルは無駄

なので、追わない。どうだろうか。 

今回の議会報告会の議論対象になっていないの

で、答弁は控えさせてもらう。 

 

【獣害対策について】 

 先日、県の職員が来て、「シカを撃ってくれ」

と言われたそうだが、事実か。 

この件は、第２部でお願いしたい。 

 

 

【議会運営について】 

 事業評価について、大いに評価したい。た

だ、予算化されている金額的なことへの評価が

ないのでは。検討された内容も知りたい。 

 

 

議会基本条例で議会のあるべき姿を明らかにし

た。チェックも我々の仕事。今回初めてだった

ので、一施策のうち３点の事業を評価した（ｐ.

４に）。今後、方法等について検討していきた

い。金銭的な面での評価は難しい。評価内容

は、ＨＰでも公開する。 

【東海環状自動車道について】 

 『東海環状線』はオリンピックまでに完成で

きないのか。 

ここでは答弁できない。 

 

 

【議会報告会について】 

 この報告会に若い人たちも関心もてるように

してもらいたい。 

第２部の方で提案いただきたい。議会の方でも

検討している。 

 

【議会運営について】 

 事務事業評価は大変大事なことである。提言

が書かれているが、分かりにくい。例えば、図

書館が使いにくい、ちゃんと整備して欲しいと

の声をよく聞く。議会として、具体的に提言し

たのか。 

金額的な面も検討した事業もある。図書館の現

状など、細かいことについては、議論していな

い。 

ここの文章だけではなく、議会広報誌などに掲

載している。内容は、ＨＰを見ていただきたい。 

「図書館が使いにくい」との声が届いていなか

ったので議論していない。 

 



会場でいただいた質問・意見等と回答（意見交換） 

■意見交換での質問・意見 

質問・意見の概要 当日回答内容 

【再】報告会に若い人たちも関心もてるように

してもらいたい。 

 

どんな意見が出たのか。 

 

 

 

 

先ほど出された「若い人たちが参加できる取り

組み」について、議会の方でも協議があった。 

 

声かけをするなど案内はしているが、足を運ん

でもらえない。 

実際どういう形ですれば、老若男女の方に気楽

に参加してもらえるのか、他の市議会では喫茶

店風に、またグループに分けてやっているとこ

ろもある。今回を反省して考えたい。 

「議会報告」と言うより、この会で市民がどう

いうことを思っているのかを聞いてもらう会に

して欲しい。 

 

同感である。議会のことは議会だよりなどで知

っている。議会と市民が対等に話し合える会に

して欲しい。 

 

未来と言うより問題点を言いたい。 

おっしゃる通り。市議会としての議会報告をし

ている。今後、議員個人の意見が言えるように

という議論もしている。 

皆さんの気持ちを聞き、代弁者として行政に働

きかけたり、議会として提言していきたい。 

今回、この「意見交換」というテーマを設け

た。皆さんの色々な意見を聞き、議会に反映さ

せていきたい。 

 

「いなべ市モデル」を構築して欲しい。農業の

ことで、営農さんにやってもらっているが、草

刈りなどの人材確保を安定的にし、弱い者に光

りを当てて欲しい。 

 

鳥獣対策、本当に悩んでいる。パトロールは、無

駄だと思う。作ったもの全部やられる。個人で一

所懸命やっている。山の方は深刻である。議員、

市、区でやって欲しい。 

 

カエデがシカの餌になっている。事業主にも依

頼して木を伐採する。猟友会への指導もすべき

である。 

 

福祉バスについて、相乗りタクシーを検討す

る。業者に委託して、移動販売や玄関まで行け

るように整備する。 

 

旧庁舎を有効活用して欲しい。ほうっておい

て、荒れることの無いように後始末をきちんと

して欲しい。 

 

 


